



BRM 8 AC



BOURREUSE MODULAIRE DE VOIE ET D'APPAREILS

- ▣ Rendement jusqu'à **360 traverses /h**
- ▣ **2 têtes de bourrage indépendantes** avec course et position réglables
- ▣ Permet le bourrage **des appareils et des traverses jointives**
- ▣ Bourrage parfait grâce à **4 bourroirs** par tête de bourrage à vibrations elliptiques 46 Hz

Configurations modulaires :

- Cabine **ouverte** ou **fermée** (avec ou sans climatisation)
- Système autonome de mise hors-voie par **roues pneumatiques** rétractables ou par **levage/ripage** permettant aussi le chargement sur wagon plat
- Organes de roulement à **essieux** ou **bogies interchangeables** selon écartements et rayons de courbes
- **Deuxième essieu moteur** pour franchissement de rampes importantes
- ▣ Masse : 8 à 10 t selon version



TRACK AND TURNOUTS MODULAR TAMPER

- ▣ Output up to **360 sleepers/h**
- ▣ **2 independent tamping heads** with adjustable depth and position control
- ▣ Capable of tamping **turnouts and twin sleepers**
- ▣ **4 tines** per tamping head with elliptic 46 Hz vibrations ensure first class tamping

Modular configurations:

- Cab: **opened** or **closed** (with or without air-conditioning)
- Autonomous on/off-tracking: **retractable tired wheels** or **lifting/slewing system** for loading on flat wagon
- Wheel arrangement: **axles** or **bogies; interchangeable** depending upon gauge and curve radius
- **Second driving axle** for steeper ramps
- ▣ Weight: 8 to 10 t according to version

*Nous nous réservons le droit d'apporter toutes modifications aux caractéristiques de notre matériel. Les illustrations peuvent inclure des équipements optionnels.
We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.*